
内田大治議員が、去る令和
元年８月 18 日にご逝去され
ました。謹んでご冥福をお
祈り申し上げます。

　今年も残り2カ月、市役所内は来年度予算策定の真っただ中です。今号にある決
算審査では議会から様々な意見が出ました。また、各地での懇談会や議会報告会で
も多くの意見・提言がありました。これらが新年度予算にどう生かされるのかを注
視しています。12 月定例会の開会も近づきました。どなたでも傍聴できますのでぜ
ひお越しください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 (宮田好夫)
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※12月議会への請願のしめ切りは
　11 月 28日までです。
※日程は変更となる場合があります。正
　式な日程は決まり次第、ホームページ
　でお知らせいたします。 

12月の定例会スケジュール
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練

備中高梁駅東口の駐車場について
高梁市図書館の駐車場だが、今後の利活用に課題

　
高
梁
市
図
書
館
開
館
に
伴
い
、
備

中
高
梁
駅
周
辺
に
は
有
料
駐
車
場
が

３
カ
所
開
設
さ
れ
ま
し
た
。
し
か
し

従
来
の
有
料
駐
車
場
と
比
べ
て
利
用

料
金
の
高
さ
や
違
い
に
市
民
か
ら
苦

情
も
多
く
、
複
数
の
議
員
が
一
般
質

問
で
、
利
用
料
金
の
見
直
し
を
訴
え

て
い
ま
し
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平
成
30
年
４
月
よ
り
一
部
料
金
が

見
直
さ
れ
て
以
前
よ
り
利
用
し
や
す

く
な
り
ま
し
た
が
、
駅
東
側
第
１
駐

車
場
の
稼
働
率
は
依
然
と
し
て
低
い

状
態
が
続
い
て
お
り
利
用
促
進
に
向

け
て
検
討
し
て
い
ま
す
。

　
令
和
元
年
９
月
29
日
に
、
落
合
町
の
北
山
町
内
自
主

防
災
会
と
北
山
町
内
会
の
主
催
で
防
災
訓
練
が
実
施
さ

れ
ま
し
た
。緊
急
連
絡
網
で
訓
練
の
連
絡
が
伝
わ
る
と
、

北
山
公
会
堂
に
約
１
９
０
人
が
集
合
し
ま
し
た
。
そ
の

後
消
火
栓
を
使
用
し
た
放
水
訓
練
や
、
練
習
用
消
火
器

を
使
っ
た
消
火
訓
練
、
市
役
所
職
員
に
よ
る
防
災
に
つ

い
て
の
講
話
が
行
わ
れ
、
最
後
に
緊
急
用
ポ
リ
袋
で
炊

い
た
ご
飯
を
使
っ
た
カ
レ
ー
が
振
る
舞
わ
れ
ま
し
た
。

訓
練
に
は
北
山
町
内
会
の
住
民
だ
け
で
な
く
、
北
山
在

住
の
外
国
人
の
方
や
他
地
域
か
ら
の
見
学
も
あ
り
ま
し

た
。

9月定例会
特集「決算審査」

内田大治議員　逝去


